

Luis Sepúlveda escribirá libro sobre película "TIERRA DEL FUEGO"

● **El destacado escritor chileno llegó esta mañana procedente de Italia.**
 ● **Permanecerá sólo 15 días para supervisar eventuales cambios de guión de la cinta de Miguel Littin que se rueda en Punta Arenas.**

Por Maureen Lennon

Emocionado llegó hoy al país el escritor nacional Luis Sepúlveda. El autor de "El viejo que leía novelas de amor" permanecerá sólo quince días para supervisar el guión de su autoría de la película "Tierra del Fuego", que Miguel Littin actualmente rueda en Punta Arenas con la participación de la italiana Ornella Mutti.

Para Sepúlveda, admirador confeso de la literatura de Jack London y Francisco Coloma, adaptar a cine de sus autores predilectos ha sido un desafío y una experiencia muy enriquecedora. "Para mí el escritor magallánico, dentro del panorama de la literatura universal, es uno de los

más grandes. Es el gran maestro de la novela de aventuras que ha dado la lengua española", expresó este mañana poco después de arribar en un vuelo procedente de Italia.

Su participación en la destacados directores están llevando a la pantalla grande la obra de Luis Sepúlveda. El norteamericano Alfonso Cuarón ("Graves esperanzas") se encargará en punto rojo de "Nombré de Tercero", cuyas locaciones se ubican en Estados Unidos y en la ciudad de

Ciudad de Líttin irá más allá del guión. Durante su estadía en Punta Arenas comenzará a escribir un libro sobre la película, con la colaboración de un destacado fotógrafo argentino.

—¿Qué pasó con usted al adaptar la obra de uno de los autores que más lo han influido?

—Cuando tomé la decisión de escribir el guión de "Tierra del Fuego", lo primero que pensé fue en la gran responsabilidad, por todo el respeto que le tengo a don Pancho. También sentí un

enorme placer por lo que significaba meterme en la obra de un colega tan grande como él. Esta no es una adaptación propiamente tal. Es una historia libre y original que parte de los tres personajes que toca Colomé en uno de sus relatos. Digamos que el autor me dio el primer pie para una fabulación, para echar a volar la fantasía. Tengo ganas de saber lo que él piensa y opina de mi trabajo.

—Tiene otros proyectos en perspectiva?

—Quiero escribir un libro sobre la película. La idea

Harvey Keitel protagonizará "El viejo que leía novelas de amor"

Hamburgo.

En tanto, el australiano Rolf de Heer (ganador hace dos años del Festival de Cine de Cannes con "The quiet room") trabaja en la adaptación de "El viejo que leía novelas de amor" y, según adelanta Sepúlveda, trasciende por protagonista al actor

norteamericano Harvey Keitel ("Perritos de la calle", "Cigarras").

No obstante, el proyecto tiene más expectación al escritor en la versión cinematográfica de "Diario de un killer sentimental" a cargo de Luis Besson ("El quinto elemento").



Sepúlveda se trasladará esta tarde a Punta Arenas donde partieron las filmaciones de la película "Tierra del fuego", con Ornella Mutti.

es contar un poco de ella. No desde la perspectiva que ocupan las revistas del corazón. Con el fotógrafo argentino Daniel Morcinski queremos tocar otros puntos más sensatos y más inteligentes.

El escritor también se mostró muy satisfecho con la recepción que ha tenido la versión animada de su novela "Historia de una gavota y del gato que le enseñó a volar". La cinta dirigida por el realizador italiano Enzo D'Alò ya ha sido vista por

tadoreos. "Su éxito comenzó en Italia y en este momento se está exhibiendo en 1.400 salas de cine. Tenemos planeado un lanzamiento grande en los Estados Unidos y estamos trabajando aceleradamente en los doblajes para poder exhibirla en los países de habla hispana, Francia y Alemania".

Sepúlveda no escatimó elogios a la hora de evaluar el resultado del filme y señaló que en Italia su taquilla ha superado la de cintas de la Disney, como "Mulan".

Luis Sepúlveda escribirá libro sobre película "Tierra del fuego" [artículo] Maureen Lennon

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Lennon, MaureenSepúlveda, Luis, 1949-2020

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Luis Sepúlveda escribirá libro sobre película "Tierra del fuego" [artículo] Maureen Lennon. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)